
ロータリーソング「奉仕の理想」	
ゲスト：	 中村博亘２７９０地区ガバナー

第２１３４回例会報告議事録
日時　２１年１２月１５日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

　来年、我孫子がホストクラブのＩＭがありますが、ＮＥＣのグリーンロケッツの
ジェネラルマネジャーの細谷直さんに基調講演をお願いする事になりました。
　クラブ・リーダーシップ・プランに基づく組織作りの定款、細則について今年度
中に作る事になりました。
　ファイヤーサイド・ミーティングは家庭集会と改める事になりました。
　１２月２９日、１月５日は休会です。新年例会は１月１２日で、例年通り鈴木本店
で行います。４月に一泊二日の、花見を兼ねた温泉旅行を計画しています。

　地区大会の登録費１万円のうちの自己負担分５,０００円はクラブ会費と一緒に集金します。
　我孫子ＲＣの４５周年記念はあまり大掛かりにならないような対応で、招待するクラブは会長幹事
に一任してはどうかという意見がありました。

上村会長会長挨拶
ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

中村ガバナー 寸志 １０,０００円　
尾上会員 金婚式のお祝いいただいて。 ３,０００円　
上村晃一会員 柏西ＲＣ３５周年記念式典に出席し、楽しい会でした。 ３,０００円　
上村文明会員 麗沢大学での講師内容がＷｅｂでアップされました。 １,０００円　
小池会員 親睦ゴルフコンペで３位を頂きました。ありがとうございました。 ２,０００円　
塩毛会員 ゆりの花束を頂きました。 １,０００円　
志賀会員 スリランカから無事に帰ってきました。 ２,０００円　
野田会員 ゴルフで１位になりました。夜間例会も楽しみました。 ３,０００円　
星野我孫子市長 家族例会に参加。 ２,０００円　

当 日 計 ２７,０００円　
今期累計 ２１３,５６０円　

　１２月９日の昼間のゴルフと夜間家族例会はたくさんのご参加ありがとうござい
ました。
夜間例会には星野市長も来られ、盛大に行われました。
　１月には新年会を計画しています。より一層、奥様方にもご出席いただき、多く
の方に参加していただきたいと思います。
　ニコニコにも是非ご協力お願いします。

野田親睦委員長親睦活動報告

　１９６５年の１２月１２日に鈴木屋本店で我孫子ＲＣの創立総会を行い、１９６６年
の１月８日に正式に認められました。新年会の時に、創立の祝杯をあげていただきた
いと思います。

酒井会員チャーターメンバーとしてのお願い

　地区大会では皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。
２００４年にＣＬＰを採用する事になり、ロータリー聖典の中の、１９２３年の決議
「２３−３４」「社会奉仕の声明」が削除されることになりました。それで日本のロー
タリーはショックを受けました。これから「２３−３４」は価値ある歴史的文献という
形で手続き要覧に載るそうです。
　ＲＩの事務局が大変官僚的になっているのではないか、という意見が日本のロー

タリアンの中にはあります。
　１９８０年から３Ｈ（Health,	Hunger,	Humanity）プログラムというものを取り入れました。そこでＲＩ
主導に変わりました。１９１５年に採用された職業奉仕の道徳律もはずされました。１９８５年にＲＩ
主導のポリオプラスが始まり、その時も「２３−３４」をはずされそうになりましたが、日本のロータリ
ーが反対しました。
　「２３−３４」のどこが問題なのか、考えなければいけないと思います。

中村博亘２７９０地区ガバナー

　お手元にある週報の写真を前会員の落合さんのご好意で、我孫子市のカレンダ
ーをお借りして作成しておりました。和上会員がお持ちとのことなので、次週お持
ちいただくよう宜しくお願い致します。

丸田広報・会報・雑誌委員長広報・会報・雑誌委員会報告

　スリランカから無事帰ってきました。道場は、まだまだ基礎の段階で、２〜３年かかるそうです。
向こうはのんびりしています。建築費は今の所３００万円程で、総額４５０万位です。

志賀会員スリランカでの少林寺拳法道場新築視察

　今日はガバナー補佐という立場で来ています。
ずっとクラブを回ってきまして、それぞれのクラブの気質の違いを感じました。
　柏南ＲＣで座禅例会というのを観音寺で経験しました。生まれて初めて座禅をし
ました。
　今日はフリートーキングをするとのことで、楽しみにしています。
ＲＩは、私が入った当時のイメージをかなり変わってきており、今、変質しています。

私はＮＧＯに入るつもりはなかったのですが、今、ＲＩは世界最大の奉仕団体、ＮＧＯになる、とい
う方向付けができているそうです。
　今、確かに世の中は大きく変わっています。世界最大の恐慌等とともに、価値観も変わって来てい
ます。
私が所帯を持った頃は、大量のものを持つ事が幸せでした。今、これはもうありません。どちらかと
言えば、精神的な幸せを持つ事が目標になりつつあるとすれば、個人の生活哲学も変わりつつあるの
だと思います。そういう状況の中で、ロータリーをどう考えればいいのか。いろんなご意見が出る事
を楽しみにしています。

瀧日ガバナー補佐

２７９０地区の事務局より社会奉仕プロジェクト訪問記が送られてきました。

星野社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告

米田出席委員長出席報告
出席率８９.９％
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Vol.４５　No.２０　平成２１年１２月２２日号

・中村ガバナーよりお志を頂きました。ありがとうございました。
・例会変更のお知らせが届いています。
	 ・柏ＲＣ	 平成２１年１２月２３日（水）・３０日（水）・平成２１年１月６日（水）休会
	 	 平成２２年１月１３日（水）新年家族会
	 	 	 点鐘：１８：３０	 場所：三井ガーデンホテル柏
	 ・柏西ＲＣ	 平成２２年１月８日（金）夜間（新年）例会
	 	 平成２２年１月２２日（金）移動例会　「成田山」護摩焚き
	 ・松戸ＲＣ	 平成２１年１２月１６日（水）クリスマス家族例会
	 	 	 点鐘：１８：３０　場所：聖徳大学１０号館　１４Ｆ
	 	 平成２１年１２月３０日（水）休会
	 ・松戸北	 平成２１年１２月２２日（火）クリスマス家族例会
	 　　　ＲＣ	 	 点鐘：１８：３０	 場所：ナプシャル　日本閣　南柏
	 	 平成２２年１月５日（火）休会
	 	 平成２２年１月１２日（火）夜間例会点鐘：１８：３０
	 ・松戸西	 平成２１年１２月１６日（水）→１８日（金）クリスマス家族例会に変更
	 　　　ＲＣ	 	 点鐘：１８：００	 場所：聖徳大学１０号館　１４Ｆ
	 	 平成２１年１２月３０日（水）→１２月２２日（火）忘年例会に変更
	 	 	 点鐘：１８：３０	 場所：びわ亭　八ヶ崎店
	 ・沼南ＲＣ	 平成２１年１２月２４日→２３日（水）クリスマス家族例会に変更。
	 	 	 点鐘：１８：００	 場所：三井ガーデンホテル柏
	 	 平成２１年１２月３１日（木）休会
	 	 平成２２年１月７日（木）新年例会に変更
	 	 	 点鐘：１８：００	 場所：中華料理「香蘭」
	 ・印西ＲＣ	 平成２１年１２月２３日（水）クリスマス例会
	 	 	 点鐘：１７：００	 場所：成田ビューホテル
	 	 平成２１年１２月３０日（水）休会
	 	 平成２２年１月６日（水）新年夜間例会
　　　　　　　　　点鐘：１８：００	場所：柏屋
・ロータリーのカードの入会促進キャンペーンのお知らせが来ています。
・週報受理：松戸北、流山中央
・柏西ＲＣ３５周年記念祝賀会の参加への御礼状が来ています。
・手賀沼エコマラソン開催への御協力へのお礼状が来ています。
・ゆめ半島千葉国体・ゆめ半島千葉大会協力へのお願いが来ています。
・通達してありますが、来週の例会は開始時間を１５分早めます。　

立野幹事幹事報告

上村会長
　「わかりやすいロータリー」の５ページに決議「２３−３４」について書かれており、１〜６条まであります。
なぜ、これが国際ロータリーが進んでいくことに邪魔になるのか後で教えて頂きたいと思います。
　週報の後ろに新組織がありますが、これはＣＬＰの方向性を持ってはいますが、「ロータリーの原点への
組織案」ということになっています。
会員の皆様から忌憚のないご意見を伺いたいと思います。

井上会員
　最近の国際ロータリーはおかしいです。
我 は々決議「２３−３４」を支持する、という事を改めて大きく載せて、我孫子ＲＣの細則を作るべきだと
思います。

上村晃一会員
　原点であるロータリーは「Ｉ	ｓｅｒｖｅ」という、個人の奉仕団体という考え方から段 離々れて行っています。
井上先生がおっしゃるように、決議「２３−３４」削除に日本人は反対だということを強く表現するべきです。

中村２７９０地区ガバナー
私は今、ＲＩの役員ですので、ＲＩの立場でお答えさせて戴きます。
シニアのお二人の方がお話しされたことは、日本の多くのシニアの方のご意見です。ただ、日本のロータリ
ーだけ独立というのは無茶な話です。奉仕の４部門は全く変わっていません。
職業奉仕の理念がどこから来たか、月刊の１・２月号に書きますので、どうぞお読み下さい。決議「２３−
３４」については「お金儲けのためにサービスをしなさい」という点が欧米の人には引っかかっているのです。

フリートーキング


